



Dans le contexte des 10 ans de la rédaction et ratification de la Suisse à la Convention de l'ONU et des 20 ans de la Loi fédérale sur l'élimination des inégalités frappant les personnes en situation de handicap :

CORPS SOLIDAIRES ORGANISE UNE JOURNÉE PROMOTIONNELLE INÉDITE

AMOURS, SEXUALITÉS, HANDICAPS : QUELLE PLACE À L'ASSISTANCE SEXUELLE ?

Jeudi 10 octobre 2024

9h30 à 17h30

Palais des Congrès, Salle des Sociétés, Rue Centrale 60, 2501 Bienne

Tout public à partir de 16 ans

Accessible aux personnes à mobilité réduite

Évènement en langue française et traduction simultanée avec interprète en allemand

Possibilité de suivre l'évènement en ligne

CONTACT

evenement@corps-solidaires.ch

077 / 462 23 09

INSCRIPTION :

<https://forms.gle/xXyje5WkTLFZhTfH6>

PAIEMENTS

en présentiel : 150.- CHF

en présentiel (AI ou AVS) : 50.- CHF

visionnement en ligne : 20.- CHF

Confirmation de l'inscription après paiement

IBAN : CH22 0900 0000 1077 1272 1

PostFinance : Corps Solidaires, Rue de la
Ferme 17, CH- 1205 Genève

En cas d'annulation écrite au plus tard le 25 septembre 2024 le montant intégral du paiement sera remboursé L'annulation reçue après cette date ne donne droit à aucun remboursement.

PROGRAMME

9h30

Ouverture des portes
accueil avec croissants et café

10h00

**Programmation
de la journée**

10h30

**Présentation
de Corps Solidaires**,,
Association Suisse Romande
Assistance Sexuelle et Handicaps

Judith Aregger, présidente

Elodie Gaffner, membre du
comité

11h30

**Présentation et visite
de l'exposition photos :**

« **Amour inconditionnel**

Matthieu Zellweger, Haytham
Pictures matthieuzellweger.com

Dans son travail photographique, **Mattieu Zellwger** entrelace un regard empathique et passionné ainsi que les inspirations d'un poète pour illuminer les recoins de l'âme humaine et montrer l'invisible.



A propos de l'exposition :

« L'assistance sexuelle permet à des personnes en situation de handicap d'accéder à un plaisir sexuel ou sensuel de qualité. En Suisse, l'assistance sexuelle s'adresse à toute personne majeure en situation de handicap physique, psychique ou mental, ainsi que, de plus en plus, aux personnes âgées. L'assistance sexuelle ne se résume pas à une prestation, il s'agit d'accompagner la personne dans une évolution, sans s'assimiler à un rapport thérapeutique. Elle valorise le respect mutuel des limites de chacun et chacune : il s'agit d'une rencontre dans la bienveillance, le non-jugement, avec une ouverture pour un rapprochement corporel, sensuel et sexuel, sans obligation de résultat. Elle n'est pas bénévole : l'échange monétaire contribue à clarifier les limites du contrat relationnel.

Ce projet présente toute la beauté de cet engagement hors normes. Il est présenté à travers les témoignages de Gaspard, 59 ans, Maude, 60 ans et Elodie, 45 ans. »

12h30

.....
repas de midi
.....

Claudia Maurer
Responsable de
santé sexuelle
centre hospitalier
Bienne



Adrien Michon
Bénéficiaire de
l'assistance
sexuelle,
tétraplégique



John Wiedmer de
InSeBe®
assistant sexuel
germanophone

14h00

Table ronde

« L'assistance sexuelle :
un substitut ? »

court métrage
« *Pas Amoureux* »
d'**Eugénie Bouquet**



Romy Siegrist
psychologue et
sexologue

Joël
Goldsteinépon
directeur
Pro Senectut
Genève



Judith Aregger
présidente de
Corps Solidaires

Modéré par

Sébastien Kessler



Militant, politicien

15h30
pause et collation

16h00

« Marcel Nu »

Spectacle

Jeanne Videau

Frédéric Naud



Photo de Françoise Digel

Marcel Nuss, Super-Héros de la vie... et des droits civiques

A propos du spectacle :

Raconter les histoires de Jill et Marcel Nuss et de leur amour hors norme. Interroger nos représentations normatives de l'amour, du désir... Et s'amuser à renverser les images stéréotypées de la sexualité.

Relater leur combat pour l'accompagnement sexuel des personnes en situation de handicap. Questionner la liberté de tous et de toutes de jouir des droits sexuels en regard des empêchements visibles et/ou invisibles de chacun et de chacune. Et rêver de nouveaux possibles...

17h30
Clôture

STAND D'INFORMATION ET DE PRÉSENTATION

Sur place à Bienne, possibilité de vous informer et de poser vos questions en présence de **membres de Corps Solidaires**, de **Sandrine Malacarne** représentante de santé sexuelle centre hospitalier de Bienne et de **Patrick Morier-Genoud** des éditions HumuS.

SPONSORS

